



Más de 140 estudiantes de educación básica y media de Tarapacá aprendieron inglés en campamento Mineduc

Durante vacaciones de invierno, más de 140 estudiantes de 5to año básico a 4to año medio, provenientes de las siete comunas de Tarapacá, participaron en el English Winter Camps del Mineduc que en esta versión 2025 se inspiró en el lema: "Beats & Bridges: Connecting through Music" (Ritmos y puentes que conectan a través de la música).

UNIR A LAS PERSONAS

"Ha sido una oportunidad única para descubrir cómo la música puede unir a las personas de distintas culturas, un espacio donde las y los estudiantes compartieron historias y se pudieron sentir parte de algo más grande, mientras exploraban distintos géneros musicales, intercambiaban ideas y expresaban su sentir en inglés, acompañados de los docentes y monitores", expresó la Seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas Bruna.

La autoridad de Educación acompañó a las y los estudiantes durante el desarrollo del campamento,

cuyo propósito apuntó a generar motivación e interés por el aprendizaje de este idioma, desarrollar y potenciar la expresión oral y practicar el idioma inglés en un contexto real.

LÚDICO

El campamento se realizó por niveles, de 5to a 8vo año de enseñanza básica en el Liceo Code TP Elena Duvauchelle (Slep Iquique) y de 1ro a 4to año de enseñanza media en el Liceo Bernardo O'Higgins (Slep Iquique). Como parte de las actividades pedagógicas, destacaron las dinámicas lúdicas, técnica Lipdubs (doblaje) y trabajo colaborativo.

La iniciativa fue organizada por el Programa Inglés Abre Puertas (PIAP) del Mineduc y fue de libre costo para los estudiantes; lo que incluyó materiales, incentivos y reconocimientos para la ejecución de todas las actividades, de acuerdo con el plan curricular. Además, a través de una alianza con la JUNAEB, se proporcionó alimentación que incluyó desayuno, almuerzo y colación.

CRECEN LAS POSTULACIONES

Erica Ayavire, coordinadora regional del Programa Inglés Abre Puertas (PIAP) de Screduc Tarapacá, resaltó el gran interés por participar en este campamento. "Estamos muy contentos porque cada año han ido creciendo las postulaciones, el interés, la motivación de los estudiantes por este campamento, y que ha ido en aumento cada año después de la pandemia, a medida que avanzaba la presencialidad. Entonces estamos muy contentos porque esta es una iniciativa para que los estudiantes puedan conocer otros compañeros y puedan practicar en un contexto real".

DIVERTIDO

Para Camila Ruiz, estudiante del Colegio Diego Portales de la comuna de Alto Hospicio, el campamento representó una buena experiencia: "Me parece muy divertido porque es una nueva experiencia"; mientras que para el estudiante Francis Henríquez, del mismo plantel educativo, esta



convocatoria es su segunda experiencia: "Es la segunda vez que participo y quise repetir porque me encantó la experiencia, es lo mismo, pero desde puntos de vista diferentes, además, ahora cambia la temática".

ESCUELA DE PINTADOS

Matías Cortés de la Escuela Básica Oasis del Desierto (Cormudesp) de la localidad de Pozo Almonte, expresó que "es un orgullo estar acá ahora porque yo estuve el año pasado participando en



el Winter Camps del Liceo de Pozo Almonte. Quise estar acá, más que nada, para conocer y hacer nuevos amigos y ahora estoy contento". El English Winter Camps finalizó con una exhibición de los trabajos estudiantiles

en dependencias de ambos establecimientos públicos de la comuna de Iquique, junto con la entrega de certificados por participación a cada uno de las y los estudiantes, monitores y profesores encargados.